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Niederschrift
zur Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Soziales der

Gemeinde Heist (öffentlich)

Anwesend sind:

Bürgermeister

Stimmberechtigte Mitglieder

Außerdem anwesend

Beratende Mitglieder

Sitzungstermin: Dienstag, den 27.02.2024

Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr

Sitzungsende: 21:30 Uhr

Ort, Raum: Hotel Lindenhof, Restaurant, Großer Ring 7, 25492
Heist

Herr Bürgermeister Jürgen
Neumann CDU

Frau Mandy Ammer FWH
Frau Luise Behrmann CDU für Frau Jäger
Frau Daniela Heitmann CDU stv. Schiedsfrau

Schiedsbezirk Moorrege II
Herr Volker Hollander FWH
Herr Stefan Krüger CDU Vorsitzender TSV "Gut Heil"

Heist
Herr Gerrit Lienau CDU Vorsitzender
Herr Michael Möller-Stute FWH
Herr Frank Rafael CDU
Herr Klaus-Dieter Redweik SPD
Herr Jörg Schwichow SPD stv.

Vorsitzender
Frau Birte Siefke CDU
Herr Klaus Zipser SPD

Herr Jan Biegisch stellv. GF DRK Kreisverband
Pinneberg e.V.

Frau Katrin von Ahn-Fecken FB Abt. Kita DRK
Kreisverband Pinneberg e.V.

DRK-
Kreisverband
Pinneberg e.V.

Frau Andrea Danzer Leiterin Waldkindergarten
Heist

Leitung Waldkiga
Wurzelkinder e.V.

Frau Thora Gootz Leitung Betreuungsschule Leitung Betreuungsschule
Heist

Frau Uta Sell Schulleiterin Grundschule
Heist

Schulleiterin Grundschule
Heist
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Gäste

Protokollführer/-in

Entschuldigt fehlen:

Stimmberechtigte Mitglieder

Beratende Mitglieder

Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 14.02.2024 einberufen.
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine
Einwendungen erhoben werden.
Der Ausschuss für Schule, Kultur und Soziales der Gemeinde Heist ist
beschlussfähig.

Die Sitzung ist öffentlich.

Tagesordnung:

Frau Lydia Semke Leiterin DRK
Kindertageseinrichtung
Heist

Leitung DRK Kita Heist

4 Einwohner

Frau Jabs

Frau Tanja Jäger CDU

Frau Nina Ressin Vorsitzende
Schulelternbeirat

1. Mitteilungen

1.1. Postfiliale

1.2. Termine

1.3. Senioren- und Jugendbeirat

2. Einwohnerfragestunde

3. Bericht der Grundschule

4. Bericht der Betreuungsschule

5. Bericht der Kindertagesstätten

5.1. Waldkindergarten

5.2. DRK-Kindertagesstätte
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Protokoll:

6. Schulentwicklungsplan 2024 Gemeinde Heist
Vorlage: 1101/2024/HE/BV

7. Haushalt 2024 DRK-Kita Birkenhorst
Vorlage: 1086/2023/HE/BV

8. Verschiedenes

zu 1 Mitteilungen

zu 1.1 Postfiliale

Bürgermeister Neumann berichtet, dass die Postfiliale zum 30.4. schließen
wird, da der Pachtvertrag abgelaufen ist. Die Post sucht jetzt in Heist neue
Räume.

zu 1.2 Termine

Am 22.4.2024 findet eine Sondersitzung des Finanzausschusses und der
Gemeindevertretung zur Verabschiedung des Haushaltes 2024 statt.
09.03.2024 Sauberes Schleswig-Holstein, Treffen 10.00 Uhr Lindenhof
30.05.2024 Seniorenausfahrt

zu 1.3 Senioren- und Jugendbeirat

Im März werden alle Senioren in Heist wegen der Gründung eines
Seniorenbeirates von der Gemeinde angeschrieben. Danach erhalten alle
Jugendlich aus der Gemeinde ein Anschreiben zur Gründung eines
Jugendbeirates.

zu 2 Einwohnerfragestunde

Es werden keine Fragen gestellt.

zu 3 Bericht der Grundschule

Frau Sell berichtet laut Anlage 1. Sie weist darauf hin, dass die Sicherung
des Schulweges am Vormittag in Höhe der Schulparkplätze sehr kritisch
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ist, da viele Besucher der Bäckerei wild parken. Der Schulrat hat die
Schule besucht. Er ist beindruckt von der Ausstattung gewesen.

Der Ausschuss hat sich dafür ausgesprochen, dass die diesjährigen
Bundesjugendspiele weiterhin als Wettbewerb durchgeführt werden, in
dem die Schülerinnen und Schüler ihren Leistungen entsprechenden mit
Urkunden ausgezeichnet werden. Frau Seel wird sich dafür einsetzen,
dies so umzusetzen. In der Gemeindevertretersitzung soll dies auch noch
einmal behandelt werden.

zu 4 Bericht der Betreuungsschule

Frau Gootz berichtet, dass aktuell 92 Kinder die Betreuung besuchen. Für
die Frühjahrsferien wurden für die erste Woche 27 und für die zweite
Woche 28 Kinder angemeldet. Die Betreuung ist mit Personal gut
ausgestattet. Es liegen bereits 14 Anmeldung für Erstklässler für das
nächste Schuljahr vor. 55 Kinder wollen weiter die Betreuung besuchen.
Anmeldungen werden noch bis zum 15.3.2024 angenommen. Dann erfolgt
die Platzvergabe.

Herr Neumann berichtet, dass die Planungsgruppe OGS sich nach den
Osterferien treffen wird.

zu 5 Bericht der Kindertagesstätten

zu 5.1 Waldkindergarten

Frau Danzer berichtet, dass aktuell 15 Kinder den Waldkindergarten
besuchen. Ab dem Sommerferien werden es weniger sein. Der
Waldkindergarten hatte einen tollen Winter und die Kinder haben gut
durchgehalten. Bei Sturm geht der Waldkindergarten jetzt in den
Jugendtreff.

zu 5.2 DRK-Kindertagesstätte

Frau Semke berichtet laut Anlage 2.
Zum Sommer 2025 werden die Krippen- und Elementarplätze
voraussichtlich nicht ausreichen. Die Eltern werden an den
Waldkindergarten und die Tagesmütter in Heist verwiesen. Die
Geburtenzahlen sollen im Auge behalten werden.

Auf Rückfrage von Herrn Neumann erklärt Frau Semke, dass es auch in
der DRK-Kita zu vereinzelnden Gruppenschließungen gekommen sei.
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zu 6 Schulentwicklungsplan 2024 Gemeinde Heist
Vorlage: 1101/2024/HE/BV

Herr Lienau stellt den Schulentwicklungsplan vor. Die Schule wird ab dem
Schuljahr 2025/2026 zweizügig. Frau Sell teilt mit, dass die Räume
ausreichen.

Beschluss:

Der Schulentwicklungsplan wird zur Kenntnis genommen.

zur Kenntnis genommen

zu 7 Haushalt 2024 DRK-Kita Birkenhorst
Vorlage: 1086/2023/HE/BV

Herr Lienau erläutert die Vorlage sowie seinen Fragenkatalog zu dem
Haushalt 2024, sowie die Antworten des DRK-Kreisverbandes. Das Ziel
einer Klarstellung, in welchen Bereichen und warum die Kosten der Kita
höher sind als im SQKM vorgesehenen, konnte nicht vollständig und
zufriedenstellend erreicht werden. Dem DRK-Kreisverband fehlen hierzu
die notwendigen Informationen. Aus den zur Verfügung gestellten
Informationen und Erläuterungen wird zumindest deutlich, dass knapp die
Hälfte der Differenz zwischen geplanten Kosten und dem SQKM auf den
Bereich der pädagogischen Personalkosten inkl. Leitungskosten
zurückzuführen ist. Dies wurde dadurch erklärt, dass die im SQKM zu
Grunde gelegte standardisierte Personalstruktur in der Realität schon
aufgrund der Nichtverfügbarkeit von SPA-Kräften im Arbeitsmarkt nicht
erreicht werden kann. Es erfolgt eine Diskussion über das neue KitaG, die
Evaluation, Personal- und Verwaltungskosten.

Beide Vertragspartner (Gemeinde und DRK-Kreisverband) benötigen
spätestens zum Sommer eine Planungssicherheit bezüglich der
Finanzierung der Kita ab 01.01.2025.

Beschluss:

Der Ausschuss für Schule, Kultur und Soziales empfiehlt den Haushalt
2024 für die DRK-Kita anzuerkennen.

einstimmig beschlossen
Abstimmungsergebnis: Ja: 12 Nein: 0 Enthaltung: 0

zu 8 Verschiedenes
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Für die Richtigkeit:

Datum: 07.03.2024

Frau von Ahn-Fecken bedankt sich für das Vertrauen.

Gez. (Gerrit Lienau)
Vorsitzender

Herr
Frau

Gez. (Jabs)
Protokollführerin


